



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“PASIÓN POR EDUCAR”.

“PROYECTO...”

Ensayo.

LICENCIATURA EN PSICOLOGÍA.

ASIGNATURA:

Psicología Evolutiva.

PRESENTA

VILLAHERMOSA, TABASCO, 28 DE NOVIEMBRE DEL 2020.

Nombre del alumno

Marieli Romero Curiel.

BAJO LA DIRECCIÓN DE:

Mtra. Ana Silvia Lázaro Valencia.

Introducción.

En este ensayo se dará a conocer el tema sobre el crecimiento y envejecimiento del ser humano de igual manera el tema sobre el embarazo, vida prenatal, alumbramiento y apego. Con el fin de que quede de manera clara y entendible.

El crecimiento es sólo la manifestación de la capacidad de síntesis de un organismo y de cada una de sus células. El balance entre la velocidad de síntesis y la de destrucción, se puede manifestar por aumento, mantenimiento o disminución de la masa que conforma el organismo, y se le denomina signo del crecimiento y que puede expresarse como positivo, neutro o negativo. El desarrollo, por tanto, indica una maduración progresiva y la diferenciación de órganos y sistemas, que condicionan una creciente maduración funcional. Dentro de este concepto se pueden incluir el desarrollo o maduración ósea, el desarrollo sexual, el dentario, el psicomotor y el químico. El Proceso de cambios físicos que se caracteriza por el aumento de las dimensiones corporales y la modificación de las proporciones del organismo. Esto está originado por el incremento del número y el aumento del tamaño de las células y el proceso de maduración fisiológico del ser humano sigue un orden, siendo la cabeza lo que primero madura, seguida por el tronco y en último lugar las extremidades. En el proceso de envejecimiento es necesario distinguir dos tipos de envejecimiento, a saber: 1. Envejecimiento Primario: que abarca a los cambios irreversibles que acontecen por acción del tiempo. Este no se relaciona sólo con la vejez, sino que todos los seres humanos experimentan este tipo de envejecimiento, prácticamente desde que nacen. 2. Envejecimiento Secundario: este hace referencia a los cambios que se producen por enfermedades, que pueden o no estar asociados a la edad, se pueden evitar o remediar. Los cambios por envejecimiento se producen en todas las células, tejidos y órganos corporales y afectan el funcionamiento de todos los sistemas corporales. En la reproducción humana participan dos tipos de células sexuales o gametos: el masculino, o célula espermática, y el femenino u óvulo. La espermatogénesis es el proceso de producción de esperma que tiene lugar en los testículos del varón cuando alcanza la pubertad y la ovogénesis es el proceso por el cual los gametos femeninos, denominados óvulos, maduran en los ovarios. Estas células están todas presentes desde el nacimiento, aunque subdesarrolladas. El desarrollo prenatal pasa por tres periodos: 1. El periodo germinal, que va de la concepción a la implantación (la adhesión a la pared uterina), dura alrededor de 14 días. 2. El periodo embrionario, de la octava semana al final del embarazo. 3. El periodo fetal, de la octava semana al final del embarazo. El momento en que tiene lugar la exposición a los teratógenos es particularmente importante, porque existe un periodo crítico en que se desarrollan los órganos y partes del cuerpo y durante el cual resulta más dañina la exposición a los teratógenos. A principio del embarazo es normal que experimente cambios frecuentes en sus sentimientos y en su estado de ánimo, es una reacción frecuente debida a las

transformaciones que van a producirse en su vida con el nacimiento de su nuevo hijo/a. La relación con su pareja puede verse alterada ya que él también puede experimentar sentimientos contradictorios con respecto al embarazo y al futuro hijo/a, desde temores y preocupaciones hasta alegrías, satisfacción y orgullo. Conviene buscar ayuda en otras personas de su ámbito familiar y en sus amigos, los abuelos pueden constituir una importante ayuda durante su embarazo y sobre todo después del parto.

Conclusión:

En conclusión el crecimiento y envejecimiento son etapas que pasan por un ser vivo en este caso se habla de los seres humanos que cuando naces vas creciendo día a día y tu cuerpo va cambiando estos cambios suceden mediante la alimentación, todo tu organismo cambia por completo pero de igual manera llega a un límite es donde entra la etapa del envejecimiento y es ahí donde empieza un nuevo cambio ya no tienes el mismo rendimiento de cuando eras joven, tu piel se arruga, algunos órganos ya no funcionan al 100%. Por otro lado también tocamos el tema del embarazo que es un proceso difícil para algunas mujeres por cada cuerpo tiene una reacción diferente, ya que algunas presentan complicaciones, amenazas de aborto, alergias, et, incluso algunas pierden a su bebé, afecta la relación con sus parejas, se deprimen por es bueno ir a terapias, estar rodeada de personas que son positivas y te ayudan a que tu proceso de embarazo sea mas fácil.